



#### En plein air

Il y avait un « grand vent » de déconfinement lors de l'assemblée générale du mardi 15 juin. En effet, la cour intérieure du siège de Lutille à Mortagne a accueilli cette réunion bilan marquée par une importante assistance dont 22 bénévoles accompagnant(es).



#### Trou d'air

Le président est naturellement revenu sur la période si difficile vécue avec ses trois confinements et une Covid 19 toujours menaçante. L'occasion pour François Carbonell de saluer le travail des bénévoles puisque l'activité ne s'est pas interrompue même si elle fut beaucoup moins importante que par le passé. Concrètement, ce sont 100 suivis en 2020 (contre 149 en 2019) et 1467 heures en 2020 (contre 3160 en 2019). Seuls, les face-à-face se sont presque normalement poursuivis et un groupe a été suivi à L'Aigle. Ce « trou d'air » est forcément préjudiciable à Lutille mais aussi et surtout aux apprenants.



#### Reprendre la main

Selon le président, « *les conséquences négatives de la Covid 19 ont couru également, sur ces six premiers mois de 2021. Notre priorité, aujourd'hui, c'est de reprendre la main sur l'activité en préparant au mieux la rentrée de septembre* ». Parmi les points positifs, on notera les résultats de l'exercice obtenus grâce aux économies de fonctionnement et aux partenaires traditionnels de Lutille. « *Ces derniers ne nous ont pas lâché et cela est vraiment rassurant pour l'avenir. Merci à Eux* ». Autre sujet de satisfaction, l'arrivée de cinq nouveaux bénévoles : Anaïs Féret, Martine Laigle, Sylvie Jean, Florence Lorite et Joëlle Suzanne. « *C'est essentiel pour conforter nos équipes réparties sur le territoire. Et puis, comme nous allons relancer l'installation de nos antennes entre Le Theil, Bellême, Longny et sans doute Le Sap, nous avons besoin de tous !* » a insisté F. Carbonell



#### Sur la route

Parmi les sources de développement de l'activité de Lutille, il y a l'aide aux devoirs de plus en plus demandée à l'association. De même, à l'exemple du Collège Dolto de L'Aigle, l'accompagnement scolaire d'enfants en difficulté (scolaire) est aussi demandé. Concernant les nouveaux projets, le président a évoqué la possibilité de créer un festival de lecture à haute voix. Une idée à creuser. De même le président a proposé le lancement sur les routes du territoire du « *Biblio-cours* », un véhicule faisant office de Bibliothèque « *tournante* » et de proposer un espace pour les cours en face à face isolé. Deux projets en cours d'évaluation.



#### Des nouveaux

L'assemblée a aussi accueilli la Conseillère de la sous-préfecture Céline Bouteiller.

François Carbonell a d'ailleurs souligné « *l'excellent travail partenarial entre Lutille et la sous-préfecture* ».

Enfin, cette assemblée générale a pris fin par l'élection de deux nouveaux membres du conseil d'administration : Mmes Chantal Mauny et Béatrice BARBIERI. A signaler que l'un de ces deux postes était occupé par Guy Brulé. Ce dernier avait souhaité démissionner même s'il reste un fidèle soutien à l'association.



### **Renseignements**

Horaires lundi, mardi et jeudi de 9h à 12h -14h à 17h et mercredi de 10h à 12h

✉ 48 rue des Quinze Fusillés 61400 Mortagne au Perche

☎ 02 33 73 98 63 Courriel : [lutille@wanadoo.fr](mailto:lutille@wanadoo.fr)



### **Rendez-vous**

Samedi 4 septembre forum des associations à L'Aigle